

# BODHRAN



## BODHRAN NEOTRAD

Es wurde höchste Zeit für die erste Schlagwerk Bodhran! Wir haben zusammen mit Bodhranexperten dieses vielseitige Instrument völlig neu interpretiert. Die riesige Klangpalette von Standard Kunststoffellen verbinden wir mit einem cleveren, werkzeuglosen Fellwechsel- und Stimmsystem zu einer pffigen Universal-Trommel. Die Stimmstabilität der Kunststoffelle und komfortable Handhabung, das zeitlose Design und der überzeugende Klang machen die Schlagwerk Bodhran NeoTrad zu einem vielseitig einsetzbaren Percussioninstrument. Gefertigt in gewohnt perfekter Schlagwerk Qualität, wird die Bodhran NeoTrad mit modifiziertem Fiberskyn Fell bestückt. Erhältlich in zwei Farben inkl. Tipper.

**Rahmen:** Buche, 5-lagig, 6 mm Rahmenstärke  
**Größe:** Höhe ca. 140 mm, ø 40cm; 14" Fiberskyn3 Fell  
**Features:** Werkzeugloses Fellwechsel- und Stimmsystem, inkl. Bodhran Tipper BT24  
RTB14BLK - schwarzbraun  
RTB14RED - rotbraun



HANDMADE IN GERMANY

# BODHRAN



## BODHRAN NEOTRAD

It was about time for the first Schlagwerk Bodhran! Together with Bodhran experts, we have completely reinterpreted this versatile instrument. We combine the huge sound palette of standard drum heads with a clever, tool-free head change and tuning system to create a smart universal drum. The tuning stability of the heads, the comfortable handling and timeless design plus convincing sound make the Schlagwerk Bodhran NeoTrad a versatile percussion instrument. Manufactured to famous Schlagwerk perfection, the Bodhran is equipped with modified Fiberskyn head. Available in two colors incl. Tipper.

**Frame material:** 5-ply beech for optimum weight  
**Frame size:** height 140 mm, ø 40cm/ 14" Fiberskyn3 coat  
**Features:** tool-free head change and tuning system, incl. Bodhran Tipper BT24  
**RTB14BLK** - black brown  
**RTB14RED** - reddish brown



HANDMADE IN GERMANY